

# PROFESORADO



**Rocío Serrano**

Directora del grado en ADE. Licenciada en Derecho. CAP en la Universidad de Granada. Anteriormente Técnico Especialista en Educación del Ayuntamiento de Rincón de la Victoria y coordinadora de la Asociación Internacional de Ciudades Educadoras. Directora del Máster en Business Administration (MBA) y del Máster en Gestión Marítima y Portuaria en EADE.



**Carmen González**

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Málaga. Más de veinte años de experiencia tanto en la empresa privada como en el sector público. Ejerce como docente desde 2008. Autora de varias publicaciones en el ámbito empresarial.



**Pablo Díaz**

Profesor Universitario con más de 20 años de experiencia en docencia. Director de la Escuela SOHRLIN Andalucía. Ha impartido clase para Universidades como UMA, UNIR o EADE, donde dirigió los Grados de Publicidad y Diseño durante más de 15 años. Doctor en Comunicación con mención internacional por la Université Sorbonne de París, su tesis obtuvo la Ayuda a la investigación en materia cultural de Fundación SGAE. Es además guionista y dramaturgo (premio Buero Vallejo entre muchos otros) y presidente de la Red Internacional de Principios y Prácticas del Diseño Dependiente de CG Scholar.



**José Miguel Cabezas**

Doctor en Economía. Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales. Licenciado en Derecho. Socio Director de Reding Consulting, S.L. Socio de Gestión Integral de Concursos de Acreedores S.L.P. Abogado ejerciente. Auditor Oficial de Cuentas. Analista jefe del Instituto Andaluz de Estudios Financieros. Miembro del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España. Docente en el Máster de la Abogacía del Colegio de Abogados de Málaga.



**Belén González**

Diplomada en Empresas y Actividades Turísticas. Experta en experiencia de cliente. Máster en Formador de Formadores. Coach empresarial y Coach educativo. Experta en Customer Experience management y Employee Experience. CEO y Fundadora de beex tiene un amplio recorrido profesional en reconocidas marcas como Viajes El Corte Inglés, Iberia Carolina Herrera, grupo Volkswagen entre otros. Conferencista y Escritora del libro "¿Tu negocio emociona?"



**Ignacio Ruiz**

Licenciado en Administración y Dirección de Empresas (BBA) por la University of Wales. Anteriormente compatibilizó durante 15 años la docencia en contabilidad con sus funciones de empresario en el sector textil.



**Ángel Yagüe**

Licenciado en ADE por EADE y en Derecho por la Universidad de Nebrija. Doctorando. Colaborador del programa de Canal Sur Radio El Público. Colaborador habitual de la Agencia Atlas (Tele 5 y Cuatro) para consultas relacionadas con economía.

# PROFESORADO



## Andrea Castro

Doctora en RRPP y Publicidad. Docente e investigadora en la UMA desde 2016, también ha realizado estancias e impartido clase de Máster en la Université Sorbonne de París. Durante ocho años fue Subdirectora de los Grados de Comunicación y Diseño en EADE. Licenciada en Comunicación Audiovisual, Publicidad y RRPP, ha cursado varios Expertos y un MBA. Ha trabajado en diferentes medios de comunicación y ha sido docente y consultora. Autora de más de setenta publicaciones, sus líneas de investigación son Comunicación Interna, Felicidad y Bienestar Organizacional, RRPP y Comunicación Estratégica, Nuevas Formas Publicitarias, Industrias, Culturales y Comunicación con Perspectiva de Género.



## Sergio Luque

Administrador de Sistemas y Director del Departamento de Informática en EADE Estudios Universitarios y University of Wales Trinity Saint David desde hace más de 10 años. Profesor de informática de la UWTSU para los grados de Dirección y Administración de Empresas. Experto en e-learning y con amplia experiencia didáctica, ha sido docente de informática y herramientas digitales durante los últimos 15 años en distintos niveles educativos. También ha desarrollado formación in company y material docente para consultoras especializadas en educación.



## Roberto Aguilar

Licenciado en Economía. Seleccionado como uno de los mejores expedientes académicos a nivel nacional por el Centro de Estudios Monetarios y Financieros del Banco de España. Master en Auditoría y Dirección Financiera. Auditor Oficial de Cuentas. Formador del Instituto Andaluz de Estudios Financieros. Profesor en EADE.



## Carolina Serrano

Fundadora de OnwardHCM. Consultora experta en transformación de negocio, liderazgo, y desarrollo de equipos. Más de veinte años de experiencia en desarrollo de negocio internacional en múltiples países y sectores tecnológicos e industriales, con enfoque en marcos ágiles y resiliencia organizacional. Experta en Gestión del Cambio, Coach Ejecutiva Certificada ICF y LEAN Manager.



## María del Carmen Miranda

Licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales y en Ciencias del Trabajo por la Universidad de Málaga. Ha desarrollado su carrera en el campo de la enseñanza, impartiendo docencia en la Universidad de Málaga, en EADE Estudios Universitarios y en las Escuelas Profesionales de la Sagrada Familia (SAFA).



## Luis Daniel Hilario

Ingeniero Técnico en Informática de Gestión, Licenciado en Administración y Dirección de Empresas y en Económicas. Máster en Business Intelligence y Máster en Ciencia de Datos. Es especialista en software de gestión empresarial, herramientas ETL, Big Data y Business Intelligence, gestión documental, diseño de almacenes de datos, sistemas OLAP y cuadros de mando de gerencia empresarial.